

Martin LUTHER, moine et professeur d'université à Wittenberg, en Allemagne, a redécouvert la Bible dont l'usage s'était beaucoup perdu. Il l'étudia, la traduisit à partir des langues originales et en recommanda la lecture à tous. Luther cherchait désespérément la réponse à la question essentielle : Comment puis-je parvenir au salut éternel ? En lisant la Bible, il découvrit la vérité fondamentale du salut gratuit pour tout pécheur qui se repent. Même les plus grands pécheurs sont sauvés s'ils viennent à Jésus.

Cette vérité est clairement enseignée dans la Bible. Malheureusement, elle était complètement obscurcie par l'enseignement traditionnel de l'Église, selon lequel les bonnes actions, les sacrifices et les mérites de l'homme entrent en ligne de compte pour son salut.

La force de Luther était sa soumission inconditionnelle à la Bible, Parole de Dieu : quand Dieu parle, la raison humaine doit se taire.

La réforme de Luther ne fut en somme rien d'autre qu'un retour aux sources bibliques.

Pour en apprendre davantage sur Martin Luther, suivez le lien [WikiPédia en anglais](#) ou le lien [Wikipédia en français](#), et sur [le Petit Catéchisme de Martin Luther](#).